



4 Pièces

114 m²

Réf. 8730W

1 871 900 €

Auron

Appartement à vendre (06660)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Auron. Appartement T4, ultra haut de gamme et 'sur mesure' alliant parfaitement raffinement et élégance. S'étendant sur 114m² situé au quatrième étage et comprenant 1 grand salon séjour avec cuisine américaine équipée. 3 chambres avec leur salle de bain privative, 1 balcon de 10m² exposée Sud. 1 parking, 1 skiroom. Les lodges sont disposés autour d'un pavillon central créant ainsi l'atmosphère d'un petit village exclusif avec 1 espace 'wellness' et services conciergerie 5* uniquement dédiés aux propriétaires. De plus, 1 restaurant, 1 épicerie, 1 skishop. Services parahôtellerie avec la ...

Auron. One-bedroom apartment, ultra high-end and 'tailor-made', perfectly combining refinement and elegance. Extending over 114m² located on the fourth floor and comprising 1 large living room with fitted American kitchen. 3 bedrooms with their private bathroom, 1 balcony of 10m² facing south. 1 car park, 1 ski room. The lodges are arranged around a central pavilion, thus creating the atmosphere of a small exclusive village with 1 'wellness' area and 5* concierge services exclusively dedicated to owners. In addition, 1 restaurant, 1 grocery store, 1 skishop. Supplementary hotel services with ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

